

2年学年だよ

2024年6月19日(水) 第5号

「やればできる」2年生らしい頑張りを!

◆学校生活のルール・マナーを確認しよう—— 6/10(月) 学年終礼

時間の意識、友達との関わり方、学校生活のルールなどについて話がありました。4月に出来ていたことが、出来なくなっていないですか? からかいや悪ふざけ、他人の物を勝手に触ったり、定かでない噂話を広げたりすることは、学校生活を不安なものにしていますか? 身だしなみやあいさつなどを含めて、一人一人が行動を見直し、学校の中核を担うにふさわしい姿を目指しましょう。



◆加賀地区大会兼県体予選が終わりました

運動部の多くは、夏に加賀地区大会をひとつの区切りとしています。3年生が上位大会に向けて活動を続ける部もあれば、2年生中心の新体制に切り替わる部もあります。いつもリードしてくれた3年生の姿を思い返し、1年後のこの時を、自分たちはどんな姿で迎えるのかを考え、日々の活動に励みましょう。

◆期末テストに向けて頑張ろう—— 6/26(水)・27(木) 期末テスト

6/11(火)に試験範囲の発表があり、2週間の学習計画を立てました。計画通りに学習は進んでいますか? 「中間テスト以上の結果を出したい」と意気込む声もよく聞こえます。本日より、テスト勉強に集中するための部活動停止期間です。中間テスト前の取り組みを振り返り、みんなで学習を充実させましょう。



◆金沢素囃子鑑賞会が行われます—— 7/3(水)

昨年度より、金沢市内の中学2年生を対象にした「金沢素囃子鑑賞会」が行われています。伝統芸能に触れる貴重な機会です。鑑賞マナーを守り、郷土の魅力を味わいましょう。

7/3(水)は
お弁当を
ご用意ください。



素囃子 すばやし

金沢市ホームページ

邦楽のオーケストラ **金沢素囃子**

素囃子は小鼓、大鼓(「おおつづみ」ともいう)、太鼓、笛などの日本に古くから伝わる和楽器で演奏されます。踊りはなく、長唄とともに演奏されます。

金沢では、江戸時代に歌舞伎の人気が高く、それに伴い、さまざまな芸能がさかんになりました。江戸時代の終わりにになると歌舞伎はおとろえてしまいましたが、金沢の素囃子はその後も、茶屋街を中心に受け継がれてきました。



◆素囃子の演奏 上の段 左側は唄、右側は三味線
下の段 左から太鼓、大鼓、小鼓、笛

金沢市小学校伝統・文化副読本『華やか金沢——五つの彩り』より